

## NEUBEGINN NACH INSOLVENZANTRAG

# Kernmannschaft bleibt Unternehmen treu

**Holzolling** - Die dunklen Wolken über dem Holzollinger Garten- und Landschaftsunternehmen Klee GmbH scheinen verflogen. Vier Monate nach dem Insolvenzantrag (wir berichteten) ist endgültig ein neuer Investor gefunden: Der Schweizer Stefan Grossmann, langjähriger Mit-

arbeiter der Firma, hat Anfang September mit einer neu gegründeten Gesellschaft den Betrieb übernommen. „Der Vertrag ist unterzeichnet“, bestätigte Insolvenzverwalterin Birgitt Breiter aus Holzkirchen.

Der überraschende Tod des Firmengründers Pablo Klee

Anfang Mai hatte das Unternehmen schwer getroffen, was schließlich zum Insolvenzantrag führte. „Für die Mitarbeiter war das ein richtiger Schock“, sagt Breiter. Umso erfreulicher sei der Neubeginn, der vor allem die meisten Arbeitsplätze sichert. Laut Breiter hält die Kern-

mannschaft von acht Angestellten - darunter Susanne Klee, die Witwe des verstorbenen Firmengründers - dem Betrieb die Treue. Als neuer Chef setzt Grossmann auf Kontinuität: „Wir sehen uns verpflichtet, die von Pablo Klee vorgegebenen Maßstäbe weiter zu verfolgen.“ avh

### ES GEHT WEITER

Stefan Grossmann, einer vom Firmengründer Pablo Klee bereits mit eigenverantwortlichen Aufgaben betrauter und von ihm wegen seiner fachlichen Kompetenz geschätzter Mitarbeiter, übernimmt ab September 2010 den Betrieb.

Erfreulicherweise hat auch die Kernmannschaft dem Unternehmen die Treue gehalten.

Schwerpunkte der Firmenaktivitäten sind auch in Zukunft kreative Neugestaltung, Umgestaltung und Pflege von Grünanlagen und Gärten.

**klee gmbh**

holzolling  
83629 weyarn

tel 08063/9987  
fax 08063/6457

[www.klee-gartenbau.de](http://www.klee-gartenbau.de)



Unter neuer Führung in eine blühende Zukunft